



La Universidad de Salamanca acabó 2011 en superávit pero «con temores»

Verónica San José

SALAMANCA- La Universidad de Salamanca (USAL) cerró sus cuentas de 2011 con un superávit de 20 millones de euros, lo que le permite presentar un anteproyecto de presupuesto para 2012 de 203 millones de euros, aunque ha mostrado su preocupación por nuevas reducciones económicas que ha dictado la Junta de Castilla y León.

Según ha reconocido el vicerrector de Economía de la institución, Ricardo López, el anuncio de nuevas reducciones ha dejado a la Universidad salmantina «sin más margen de maniobra», debido a que las administraciones contemplan menos inversiones.

Así, según los datos aportados, la Junta, a través de su Plan de Reducción de Déficit, ha previsto una reducción de nueve millones de euros en 2013, mientras que en 2012 fueron de 7,5 millones de euros menos,

AJUSTES EN LAS CUENTAS
El presupuesto para este año ya nota una reducción de 9,7 millones de euros

informa Efe. Los datos económicos de anteriores ejercicios han permitido que la USAL «no realice actuaciones traumáticas», por lo que se

mantiene el gasto y la plantilla ya que «se han hecho los deberes», según ha asegurado López.

La preocupación que ha mostrado se basa en una situación «muy compleja» ya que, según ha reconocido, la Universidad de Salamanca ha recibido 30 millones de euros menos en dos años en el apartado de transferencias corrientes por parte de las administraciones, «una tremenda cantidad».

El vicerrector ha asegurado, además, que el presupuesto de este año se prevé reducir 7,1 millones por eliminación de la extra de Navidad a los trabajadores de la institución, así como 2,6 millones por subida de tasas para los alumnos.